Trauer um Rolf Lehmann

Langjähriger Leiter der Veteranenrallye starb mit 74 Jahren

Die Veteranenszene ist erneut um einen äußerst engagierten Mitstreiter ärmer. Ende April starb Rolf Lehmann mit 74 Jahren. Er hat die Ibbenbürener Veteranenrallye geprägt wie kein anderer. 15 Jahre lang – bis 2006 – war Rolf Lehmann ihr Gesamtleiter und machte sie zur größten Veranstaltung ihrer Art in Europa, vielleicht sogar weltweit.

Die Veteranenrallye allein könnte schon ein Vollzeit-Job für einen sein. der "nebenbei" noch als selbständiger Tiefbauunternehmer tätig ist. Doch Rolf Lehmanns Aktivitäten beschränkten sich nicht auf das jährliche Treffen am Pfingstwochenende. Schon ab 1971 hatte der jetzt Verstorbene verschiedene Funktionen im Automobilclub Ibbenbüren (AMC). Zunächst als Sportleiter, dann als 2. Vorsitzender und ab 1990 bis 2011 als Vorsitzender. Für sein Engagement und die maßgebliche Prägung des Vereins wurde er auf einstimmigen Beschluss der Mitgliederversammlung im März 2011 zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Neben der



Auch mit 73 noch im voll Einsatz: Rolf Lehmann interviewt beim Gleichmäßigkeitslauf 2014 Arndt Ehlers.

Veteranenrallye als jährlicher Höhepunkt im AMC-Kalender war er einer der Väter des ebenfalls jährlich stattfindenden Ibbenbürener Schnauferl-Treffens für Autos bis 1918.

Von 1996 bis 2012 agierte Rolf Lehmann als stellvertretender Vorsitzender des ADAC Westfalen. Ein besonderes Anliegen war ihm stets, dass alle Orts- und die 18 ADAC-Regionalclubs die gleiche finanzielle Unterstützung erhalten, denn nur so können an der Basis die Bereiche Jugendarbeit, Verkehrserziehung, Fahrzeugkunde sowie Motorsport und Touristik ermöglicht und wahrgenommen werden. Auch beim ADAC Westfalen war Rolf Lehmann anschließend zum Ehrenvorstandsmitglied ernannt worden.

Für seine umfangreichen ehrenamtlichen Aktivitäten verlieh der Bundespräsident 2011 Rolf Lehmann das Bundesverdienstkreuz. Schon 2004 erhielt er den Ehrenpreis Viggo für sein Engagement um die Leidenschaft "Oldtimerei" (siehe S. 43).

Danke Rolf, danke für alles, was Du in unzähligen Stunden für die Veteranenrallye, den AMC und den Oldtimersport geleistet hast. R.I.P.